

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis sumber dan modal kerja dalam kaitan dengan tingkat profitabilitas KSP Kopdit Pintu Air Cabang Betun Kabupaten Malaka pada tahun 2017-2020. Pendekatan penelitian ini menggunakan metode kuantitatif. Metode Analisis Data dalam penelitian ini dilakukan dengan rumus perhitungan profitabilitas menggunakan 3 jenis rasio yaitu Net Profit Margin, Return On Asset dan Return On Equity. Hasil penelitian dari NPM (Net Profit Margin), dikategorikan tidak sehat karena belum memenuhi standar yang diberikan. Hasil penelitian dari ROA (Return On Asset) dikategorikan tidak sehat karena belum memenuhi standar yang diberikan dan terakhir Return On Equity Ratio. Hasil penelitian dari ROE (Return On Equity) dikategorikan tidak sehat karena belum memenuhi standar yang diberikan. Maka disimpulkan bahwa untuk Rasio Net Profit Margin pada KSP Kopdit Pintu Air Cabang Betun periode 2017-2020 dikategorikan tidak sehat. Karena nilai NPM dapat dinyatakan baik atau sehat jika $> 5 \%$. Maka hasil Penilaian NPM dari Tahun 2017 sampai 2020 dikatakan tidak sehat. Hal ini dibuktikan Rasio NPM dan dilihat pada tabel 4.6.

Sedangkan analisis yang disimpulkan untuk Rasio Return On Asset pada KSP Kopdit Pintu Air Cabang Betun periode 2017 samapai 2020 dikategorikan tidak sehat. karena angka ROA dapat dikatakan baik/sehat apabila $> 2 \%$. Maka penliaian hasil ROA dari tahun 2017 sampai 2020 tidak sehat. Hal ini dilihat pada tabel 4.7

Kesimpulan terakhir adalah analisis Return On Equity pada KSP Kopdit Pintu Air Cabang Betun periode 2017-2020 dikategorikan tidak sehat. Karena Rasio yang digunakan untuk mengukur laba bersih setelah pajak (EAT) dengan modal sendiri bisa dikatakan baik/sehat apabila $> 3\%$. Maka Nilai rasio antara keuntungan yang diperoleh perusahaan dengan laba setelah yang lebih dari 3% maka dapat menggambarkan bahwa penilaian hasil ROE dari tahun 2017 sampai 2020 dikatakan tidak sehat. Hal ini dilihat pada tabel 4.8.

Kata Kunci: Return On Asset, Current Ratio, Debt To Equity Ratio, Nilai Perusaha